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Sparkasse spendet 1.000 Euro für die Nachwuchsarbeit der LG Staufen 

 

Bereits seit 1970 steht die Leichtathletikgemeinschaft Staufen, die heute von sieben 
Sportvereinen aus ganz Ostwürttemberg getragen wird, in der Leichtathletik für eine ebenso 
umfangreiche wie erfolgreiche Jugend- und Nachwuchsarbeit. Zahlreiche Sportlerinnen und 
Sportler konnten sich in den letzten gut 50 Jahren dank des ausgezeichneten Trainings bei der 
LG Staufen auf Landes- und auch Bundesebene in die Siegerlisten eintragen. 
 
Stephan Palmer, Gmünder Filialdirektor der Kreissparkasse Ostalb und Sparkassen-Presse-
sprecher Holger Kreuttner übergaben dem neuen Vereinsvorsitzenden Dr. Benedikt Englert und 
Finanzvorstand Patrick Laux als positiven Impuls gleich zu Beginn des neuen Jahres eine 1.000 
Euro-Spende: „Wir wollen damit die kontinuierliche und konsequente Arbeit mit den jungen 
Sportlerinnen und Sportlern würdigen. Gleichzeitig soll diese Spende auch eine zusätzliche 
Anerkennung und Belohnung für die zahlreichen Erfolge in der vergangenen Saison sein, die 
über unser langjähriges Sponsoring hinausgeht. Tatsächlich sind wir von Beginn an – also 
bereits seit 53 Jahren - Partner der LG Staufen und das mit voller Überzeugung.“ 
 

 
 

Filialdirektor Stephan Palmer (rechts im Bild) und Pressesprecher Holger Kreuttner (links) übergaben die 
Sparkassenspende an Dr. Benedikt Englert, Vorsitzender der LG Staufen (2.v.l.) und Finanzvorstand Patrick Laux 



 
 
Englert und Laux bedankte sich im Namen des Vereinsvorstands und der Aktiven für die 
Unterstützung: „Wir alle kennen die LG Staufen-Trikots nicht anders als mit dem Logo unseres 
Hauptsponsors Kreissparkasse Ostalb. Diese zuverlässige Förderung ermöglicht uns seit 
Jahrzehnten ein professionelles Training und die Teilnahme an zahlreichen Wettkämpfen. Viele 
hundert Sportlerinnen und Sportler haben davon über die Zeit profitiert. Wir freuen uns auch 
weiterhin auf die umfangreiche, gute und verlässliche Zusammenarbeit mit der Sparkasse.“ 
 


